

# *Nicaragua : mise en garde contre la campagne médiatique pour dénaturer la réalité du pays*

---



Managua, 30 janvier (RHC)- La Commission de la Vérité, de la Justice et de la Paix du Nicaragua a lancé une mise en garde contre la campagne médiatique internationale ayant pour but de dénaturer la réalité de ce pays.

Les experts ont qualifié de fausses les informations de plusieurs médias sur la situation interne dans cette nation centraméricaine, informations qui sont basées sur des mensonges ou sur des données non-vérifiées.

Ils ont assuré aussi que le calme règne au Nicaragua et que les divers secteurs fonctionnent normalement contrairement à l'image diffusée par la presse étrangère.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182280-nicaragua-mise-en-garde-contre-la-campagne-mediatique-pour-denaturer-la-realite-du-pays>



**Radio Habana Cuba**